

Expansión

Martes 22 mayo 2012

ESTRATEGIA

Adade crea su propia sociedad concursal

Almudena Vigil. Madrid

Adade ha creado una nueva compañía para ejercer la actividad de administrador concursal. A finales de abril se puso en marcha esta nueva división del Grupo Adade, aprovechando el nuevo mercado que se abre tras la reforma de la Ley Concursal –en vigor desde enero– que reconoce a la persona jurídica como administrador concursal.

Según explican desde Adade Administradores Concur-sales, el objetivo de la firma es cubrir el espacio “que tanto demandan los jueces y tribunales”, para poder contar con “equipos multidisciplinares y con estructura para ejercer la actividad de administrador concursal con una mayor garantía frente a los acreedores, los trabajadores o las administraciones públicas”.

El equipo humano de Adade Administradores Concur-sales está compuesto por más de cien personas de las que sesenta son profesionales –la mitad de ellos son abogados–,

con un gran apoyo administrativo, de gestión e infraestructuras repartidas por todo el territorio nacional y con una experiencia acumulada en más de un centenar de concursos de acreedores por todo el territorio nacional.

Profesionales

Aparte de los abogados, cuenta con profesionales de las ramas de economía e ingeniería con amplia experiencia que, según explican, “pueden realizar de esta forma su labor sin intervención de terceros a efectos de actividades como tasaciones, mediciones, planes de viabilidad o control de costes, de tal suerte que la rapidez y compenetración están aseguradas”.

La dirección de Adade Administradores Concur-sales ha sido encomendada a un Consejo de Administración, el cual es liderado por el letrado y auditor de cuentas Jesús Ramos Estall, persona con amplia experiencia en procedimientos concursales.
